

Mit schwerem Herzen müssen wir Abschied nehmen von unserem geschätzten Kollegen

Michael Ris

der am 15. August 2025 im Alter von 34 Jahren bei einem tragischen Unfall verstorben ist. Das ganze Team der Universitätsklinik für Schädel-, Kiefer- und Gesichtschirurgie am Inselspital Bern trauert um einen herzensguten ärztlichen Arbeitskollegen.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie und Angehörigen. Wir wünschen Ihnen von Herzen viel Kraft, Mut und Zuversicht in dieser schweren Zeit.

Wir werden Michael in bester und dankbarer Erinnerung behalten.

Prof. Dr. Dr. Benoît Schaller und das ganze Team
Universitätsklinik für Schädel-, Kiefer- und Gesichtschirurgie
Inselspital Bern